

Marcas en la mirilla

Aliet Arzola Lima

La pelota apenas ha empezado y, en honor a la verdad, una semana es un tiempo irrisorio para saber, imaginarse o pronosticar los destinos de cualquier campeonato —sea del nivel que sea— o de los jugadores que lo animan. Lesiones, rachas adversas o irrupciones de talentos con frecuencia pueden condenar a la banca a ciertos hombres que se preveía fueran titulares indiscutibles.

Sin embargo, en la presente 53 Serie Nacional un grupo de peloteros se encuentran cerca de llegar a marcas cerradas en disímiles departamentos ofensivos y de pitcheo, tanto negativas como positivas, y se espera que las alcancen, más allá del tiempo de que dispongan sobre la grama.

Por ejemplo, en los albores del presente torneo ya Reutilio Hurtado arribó al club de los 1 500 imparables, según los números de Yirsandy Rodríguez Hernández, quien nos recuerda que el primer sencillo del jardinero indómito fue un *infield hit* al campo corto, el 5 de diciembre de 1995 frente al avileño Osmeli Pérez.

Seguendo la guía de nuestro compilador, debemos señalar que otros peloteros tienen entre ceja y ceja cifras cerradas con muy buenas posibilidades de lograrlas, pues se encuentran bien cerca de las mismas.

Tal es el caso del industrialista Carlos Tabares, a quien le restan diez anotadas para las 1 000, perfectamente posible si tenemos en cuenta que los Azules son uno de los equipos con mejor ofensiva en el torneo y que el patrullero, a pesar de no ser titular, dispondrá de muchas oportunidades, sobre todo como corredor emergente.

Mucho tendrá que batear el máscara guantanamero Roberto Borrero para completar el millar de sencillos luego de 17 campañas en el ruedo, pues le faltan 36, y en la actual lid solo ha disparado un indiscutible para la causa de los Indios, que esperan como nunca



Avalados sin lugar a dudas por el brillo de sus coronas, los campeones mundiales de judo Idalis Ortiz (+78 kg) y Asley González (90) participarán desde el próximo jueves en los Grand Prix interclubes de Brasil.

Ambos fueron invitados por los organizadores, quienes tuvieron en cuenta sus resultados competitivos y sus ubicaciones cimeras en el *ranking* del orbe dentro sus respectivas divisiones, tras dominar el Mundial de Río de Janeiro hace poco más de dos meses.

Según la Confederación Brasileña de Judo (CBJ), el certamen para hombres se disputará del 15 al 17 de noviembre en la ciudad de Sao Paulo, y la lid para damas, en Porto Alegre, los días 23 y 24, y los antillanos reforzarán al club Minas Gerais.



Reutilio Hurtado necesitó 18 temporadas para llegar a los 1 500 jits.

FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

este año el aporte de su receptor no solo en cuestiones defensivas.

Más probable parece que el experimentado Isaac Martínez consiga los 300 dobles, ya que solo le quedan cuatro y ha comenzado a todo tren con average de 375, mientras que el espirotuano Eriel Sánchez tendrá que pegar diez biangulares para la misma cifra.

No es de extrañar tampoco que Yulieski Gourriel llegue al millar de remolques, pues debe propulsar a 25, al mismo tiempo que Ariel Borrero y Frederich Cepeda también pueden llegar a dicha marca si empujan a 28 y 40 compañeros, respectivamente, cifras que no son descabelladas teniendo en cuenta su calidad y el hecho de que casi con total seguridad jugarán las dos fases del certamen.

En cuanto a los jonrones, a Alexander Malleta le restan cuatro para los 200 y muy cerca del centenar se encuentran Luis Alberto Ferralles (uno), así como Leris Aguilera, Donal Duarte y Héctor Olivera, todos a dos de los 100 cuadrangulares.

Entre los lanzadores no se esperan grandes récords, salvo la llegada de Ciro Silvino Licea al club de las 500 aperturas (le restan 13) y del cerrador José Ángel García a los 150 rescates (le faltan tres), departamento en el que es líder histórico. También debe

ANOTACIONES POR ENTRADAS

26 DE JULIO

	C	H	E	
CFG	010 000 00	1	7	2
ART	200 102 13	9	8	0

G: Miguel Lahera (2-0). P: Carlos D. Ramírez (0-2). Jrs: Dayán García (2).

LATINOAMERICANO

	C	H	E	
LTU	000 000 001	1	5	2
IND	301 000 00X	4	2	1

G: Frank Montieth (2-0). P: Darién Núñez (0-2).

CRISTÓBAL LABRA

	C	H	E	
MTZ	300 001 210	7	11	1
IJV	000 000 020	2	8	2

G: Joel Suárez (2-0). P: Luis M. Suárez (0-2).

JOSÉ A. HUELGA

	C	H	E	
PRI	000 001 000	1	8	0
SSP	100 200 00X	3	6	1

G: Yoen Socarrás (1-0). P: Vladimir Baños (1-1). JS: Carlos Sierra (2).

JOSÉ R. CEPERO

	C	H	E	
CMG	100 201 002	6	8	1
CAV	000 600 20X	8	10	1

G: Yadir Rabí (1-0). P: Nelson Sosa (0-2). JS: Lázaro Santana (1). Jr: Yoelvis Fiss.

M. DE BARBADOS

	C	H	E	
MAY	011 000 031	6	12	1
GRA	300 100 001	5	8	2

G: Mario Batista (1-0). P: José A. Peña (1-2). JS: Leinier Rodríguez (4). Jr: Carlos Benítez.

G. MONCADA

	C	H	E	
HOL	000 000 000 01	1	8	0
SCU	000 000 000 02	2	4	1

G: Jorge Luis Bravo (1-0). P: Pablo Millán Fernández (3-1).

NGUYEN VAN TROI

	C	H	E	
VCL	400 020 002	8	9	0
GTM	000 111 08X	11	17	2

G: Oriolbis Cobas (1-0). P: Marlon Romero (0-1). Jrs: Vismay Santos y Robert Luis Delgado.

conseguir el centenar de triunfos el tunero Ubisney Bermúdez (acumula 99), meta que tienen un poco más distante su coequipero Yoelkis Cruz (89) y el pinero Wilber Pérez (88).

Por último, pueden estar convencidos de que Ángel Peña sobrepasará los 1 000 estructurados en breve (le quedan seis) y que Freddy Asiel Álvarez tendrá al menos 100 golpeados al final de la justa (suma 96). Tampoco sería de extrañar que Vladimir García, uno de los brazos más resistentes del país, alcance el millar de entradas lanzadas, pues le faltan 53.



Los Domadores cubanos, con 22 púgiles inscritos, buscarán imponer su calidad en el certamen. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

Todas las cartas sobre la mesa

Ariel B. Coya

Agotados casi todos los preámbulos para el inicio de la IV Serie Mundial de Boxeo (WSB) el próximo viernes, las 12 franquicias participantes han volteado ya sus cartas sobre la mesa, al anunciar oficialmente las escuadras con que afrontarán el torneo. Así que los Domadores de Cuba, listos para la pelea, podrán conocer de primera mano a sus adversarios.

Y sabrán, por ejemplo, que sus primeros rivales de turno, los Guerreros de México, contarán en total con 35 hombres, encabezados por el mejor boxeador de la edición precedente, Elías Emigdio (52 kg), aunque este no intervendrá en el *match* de la capital azteca por el sorteo, que estableció los duelos para este "primer asalto" en las divisiones de los 49, 56, 64, 75 y 81 kg.

Sin nombres rutilantes en su nómina, los Húsares de Polonia, por su parte, dispondrán solo de 20 púgiles, por lo que cualquier baja por lesión podría ponerlos contra las cuerdas en el llamado "Grupo (B) de la Muerte".

En completo contraste con sus vecinos de Polonia, el equipo de Rusia ha inscrito alrededor de 50 peleadores, dejando entrever el formidable arsenal que alberga como una de las potencias tradicionales de este deporte.

Mientras, los Arlans Astana también han incrementado el número de su plantilla a 45 boxeadores, en pos de defender su título, aunque lo que distingue verdaderamente a la formación kazaja no es la cantidad en sus filas, sino la calidad de esos púgiles, después de convertirse en el país dominante del último campeonato del orbe, celebrado en Almaty, con los flamantes ases Daniyar Yeleussinov (69), Birzhan Zhakipov (49) y Zhanibek Alimkhanuly (75), junto a refuerzos de peso como el ucraniano Sergiy Derevyanchenko (75), el iraní Ehsan Rouzbahani (81) y los croatas Hrvoje Sep (81) y Filip Hrgovic (+91), según consignó el sitio web de la competencia.

Finalmente, los Baku Fires, de Azerbaiyán, siguen manteniendo su base predominantemente nacional. Con casi una treintena de púgiles, solo cinco son extranjeros, si bien el principal refuerzo que podían pedir lo aportó desde dentro el monarca mundial Magomedrasul Medzhidov (+91). Rivales rocosos, sin duda; aunque los Domadores de Cuba, con sus 22 hombres inscritos, aspiran de seguro a no ser segundos de nadie.

Idalis y Asley competirán en Brasil

Analiza ODECABE preparativos para Centrocariibes 2014

La experiencia como tal no será nueva, pues un año atrás los judocas de la mayor de las Antillas también registraron una buena actuación y Heidi Abréu y Kaliema Antomachín (+70) fueron claves en cada caso para que los conjuntos Flamengo y Minas concluyesen en el primer y tercer escaños respectivamente, a la vez que Asley —invicto en ocho salidas— también sobresalió en el aporte a su escuadra, junto a Oscar Braison y José Armenteros (+90).

De ese modo, para Idalis y Asley esta será su penúltima competencia en este cierre de año, antes de intervenir en el Grand Slam de Tokio, Japón, del 29 de noviembre al 1ro. de diciembre, al que también asistirá por Cuba la guantanamera María Celia Laborde (48). (Ariel B. Coya)

CIUDAD DE MÉXICO.—La Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (ODECABE) analiza desde este lunes los preparativos de los juegos regionales del 2014, un año antes del inicio de la competición, en Veracruz, México.

El puertorriqueño Héctor Cardona, presidente de la organización, y su Comité Ejecutivo chequean la marcha de los preparativos de la cita, cuya inauguración está prevista para el viernes 14 de noviembre del próximo año.

Reuniones con el Comité Organizador de Veracruz 2014, recorridos por los estadios en construcción o terminados y una revisión al programa de 449 eventos en 36 deportes son algunos de los objetivos que se comprueban.

El sistema de transporte, las condiciones de la villa de los deportistas, el montaje de la sala de prensa y los servicios médicos son otras cuestiones que la directiva de ODECABE analiza.

Veracruz espera que el evento tenga un elevado nivel competitivo, porque transcurrirá en noviembre, un mes con condiciones climáticas favorables para el buen rendimiento de los deportistas.

Hace tres años, México se impuso en Mayagüez 2010, con 375 medallas, 127 de oro, 125 de plata y 123 de bronce, seguido de Venezuela (116-106-99) y Colombia (104-84-74). Cuba, que no participó, regresará en el 2014, lo cual aumentará el nivel del certamen. (EFE)